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REQUERIMENTO N.º 137/2014. 

  

À  

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após, 

ouvido douto Plenário, que seja encaminhado oficio RENOVIAS Concessionária S/A, 

solicitando a construção de uma Passarela em frente ao ponto de ônibus, do 

Bairro bananal, ligando as duas pistas na Rodovia SP-340, (sentido Jaguariúna-

Campinas). 

Solicito ainda, que seja encaminhada cópia a EMTU – Empresa 

Metropolitana de transportes Urbanos para o devido conhecimento. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

É indispensável a construção dessa Passarela em frente ao ponto de 

ônibus citado, pois, há inúmera reclamações sobre a falta de segurança ao 

atravessarem as pistas; temos conhecimentos de vários atropelamentos até mesmo 

com vítimas fatais, neste local. 

O atendimento a esta reivindicação, além de atender aos 

trabalhadores, e estudarem irá favorecer os moradores da região. 

Gabinete do Vereador A.R.T., 09 de junho de 2014.  

As.)  VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES  - NEGUITA TORRES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 18 de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 23 de junho de 2014. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 


